

Charla a familias del IES Aramo: *Acompañando el malestar emocional. Pautas y estrategias para el contexto familiar*



La **adolescencia** es un periodo de transformación, de nuevas experiencias, vivencias y emociones intensas; es común el desconcierto y las dificultades personales para hacer frente a situaciones y sentimientos que en la infancia no se tenían.

¿Y la familia, qué papel desempeña en esta etapa de cambios en las necesidades vitales? ¿Les entendemos y sabemos cómo guiarles? Si quieres conocer algunas claves sobre el mundo emocional en la adolescencia ¡no te pierdas esta charla!

El MARTES 25 de febrero de 2025 de 17:00 a 18:15h
IES Aramo (Oviedo). Salón de Actos (Entrada libre)

Imparte:



Financia:

